

14. Österreichische Philosophie Olympiade

Gloria-Sophie Hagen, 8a und Maria Sofie Pichler, 8ds nahmen am Steiermark weiten Philolympics-Landeswettbewerb 2019 teil. Gloria verfasste einen Essay zum Thema „Bullshit ist immer dann unvermeidbar, wenn die Umstände Menschen dazu zwingen, über Dinge zu reden, von denen sie nichts verstehen.“

Marias Essay widmete sich der Überlegung „Die Gerechtigkeit ist die erste Tugend sozialer Institutionen, so wie die Wahrheit bei Gedankensystemen.“

Beide Teilnehmerinnen erhielten zum Dank für ihre tiefgehenden philosophischen Ausführungen eine Urkunde und Direktor Mag. Reinhard Pöllabauer gratulierte herzlichst.

